Bauchredner Werner & die Star's der Kindershow

Bauchredner Werner aus Dachau bietet ein authentisches, "analoges" Erlebnis zum Bestaunen und ohne Bühnendistanz.

Die Kinder können uns unmittelbar, von allen Seiten und ganz nah aus der Nähe erleben.

Das Phänomen des Bauchredens ist für Kinder ein spannendes und geheimnisvolles Erlebnis.

Ich möchte Kinder, mit meinen sprechenden Puppen, begeistern und Neugierde und Freude wecken.

Die Kinder versuchen das Geheimnis der sprechenden Puppen zu ergründen. ...und sie sind fasziniert!!

(Wir bieten ein ehrenamtliches Angebot für Spendenveranstaltungen für Kinder.)

Bauchredner Kindershow gespielt als Bauchredner Puppentheater &

Bauchrednerischer Drehorgelspieler für Kinderfeste

Unser aktuelles Bauchredner Kinderprogramm:

- 30min. Bauchredner Kindershow: "Wir sind Freunde" (kombinierbar mit Drehorgel/Ukulele)

 25min. bauchrednerische Vorlesedarstellung des Märchens:

"Hänsel und Gretel"

(kombinierbar mit Drehorgel)

 - 20min. bauchrednerische Erzählung: "Die Geschichte vom Haifischzahn"
(plus 5-10min. zur Handlungsdarstellung/kombinierbar mit Drehorgel/Ukulele)

- 2min. bauchrednerisches Lied mit Ukulele "Auf einem Baum ein Kuckuck saß" (kombinierbar mit Kinderprogramm/Drehorgel)
 - Drehorgelspieler für Kinderfeste -(bauchrednerisch kombinierbar)

Wir spielen nur für Kinder



Bauchredner Werner & die Star's der Kindershow

Werner Müller

0151-21357849 bauchredner@goliusgenolius.de **www.qoliusgenolius.de** ...male doch ein Bild zu der Geschichte.....hier ist Platz zum Malen...

Liebe Kinder,

eines Morgens saß Karl-Friedrich im Apfelbaum auf meinem Balkon. Er schnappte vergnügt nach Fliegen und schmatzte laut vor sich hin.

Ich traute meinen Augen nicht, als ich Karl-Friedrich entdeckte. Und schon gar nicht meinen Ohren, als Karl-Friedrich mich fröhlich begrüßte:

"Hallo, ich bin Karl-Friedrich. Das bin ich. Leckere Fliegen hast Du hier."

Und als wenn das alles nicht schon genug Aufregung gewesen wäre, tauchte eines Tages auch noch sein Cousin Florian auf:

"Hallo, ich bin Florian, der Cousin von Karl-Friedrich und ich bin nun auch hier."

Kinder...und jetzt haben sich die Beiden auch noch mit der Katze Tommy angefreundet...aller guten Dinge sind drei...Oje, ob das alles so gut geht...???